

# Editorial

Ce numéro clôture l'année 2011.

Avec les meilleurs vœux de fin d'année du Comité de Rédaction, vous y trouverez un contenu varié.

Un article original aborde le problème du traitement des résidus d'adénome hypophysaire.

Deux excellents articles de synthèse suivent ; ils sont consacrés successivement à la thrombopénie chez le malade en soins intensifs, et à l'éthique du prélèvement d'organes.

Deux cas cliniques sont présentés, dans les domaines de la neurologie et de la pneumologie.

La rubrique éthique est dévolue à un mal du siècle : la publicité, tandis que la vignette épistémologique résume un excellent colloque organisé par nos collègues Ducobu et Vanhaeverbeek.

L'histoire de la médecine revient sur la médaille de l'Ordre des médecins, sous la plume très symbolique de notre ancien Doyen Raymond Mayer. Tout ceci bien sûr additionné des rubriques habituelles.

Une excellente lecture à toutes et tous.

S. Louryan,  
Rédacteur en Chef.